



Neuer Anblick: Der Wettkampf der 50er-Drachenboote kam bei den vielen Zuschauern in Eglisau sehr gut an.

Bild zvg

Die Premiere begeistert

Erstmals wurde in Eglisau bei der 20. Austragung ein 50er-Drachenbootrennen ausgetragen. Das Publikum war begeistert.

RUDErn Am Wochenende herrschte im idyllischen Eglisau wegen des Drachenbootrennens einmal mehr der Ausnahmezustand. Die 20. Ausgabe des national grössten Drachenbootrennens wurde seinem Ruf auch an seinem Jubiläum gerecht. Bei herrlichem Sonnenschein lieferten sich 1500 Paddler sowohl am Samstag wie auch am Sonntag spannende Vorläufe, um den Sprung ins Finale zu schaffen. Tausende von Besuchern waren für dieses Spektakel wieder angereist und fieberten vom Ufer aus mit den wackeren Teilnehmerinnen und Teilnehmern mit.

Ein Raunen ging am Samstag durch die Menge, als sich die Elitepaddler mit elegant wirkenden, synchronen Paddelschlägen zum Start in den zwei gigantischen 50-Mann-Drachenbooten einfanden. Exotisch sehen eigentlich schon die verzierten 20-Mann-Boote aus, doch der Anblick von 50 Paddelnden, zwei Steuerleuten und einem Gong in der Bootsmitte fesselte jeden Zuschauer und verursachte Gänsehaut.

Imposante Boote

Gespannt verfolgten die Besucher die imposanten Boote, deren Paddler sich mit einstudiertem Start und immer schneller werdenden Paddelbewegungen Rhein aufwärts und wieder zurück kämpften. Nur zu gerne hätte man den blitzartigen Wechsel am oberen Drehpunkt, sprich das Umsitzen der Paddler in den Booten als Zuschauer miterlebt; übrigens ein wackeliges Pro-

zedere, weil die Boote zu lang sind, um während des Rennens auf dem Rhein eine Kehrtwende zu machen. Dass die Elite die doppelte Strecke der 20er-Drachenboote, nämlich 900 Meter, zurückgelegt hatte, war den geübten Paddlern kaum anzumerken. Diese Erfahrung liess aber niemanden kalt und wird von nun an ein Meilenstein für jene Athleten sein.

Die ehrenamtlich arbeitenden Mitglieder des Drachenbootclubs Eglisau und ihre Helfershelfer waren ebenfalls rundum im Einsatz und sind nach diesem gelungenen Rennwochenende überglücklich.

Resultate 20. Drachenbootrennen Eglisau. 50er-Drachenboot-Elite: 1. Drachenbootclub Meilen, 2. Vae Victis, 3. Drachenbootclub Eglisau, 4. Hornfelsendrachten (GER). - Fun open: 1. C2H50H (1:31.58), 2. Gondolieri (1:33.06), 3. Dragon Racers (1:35.05). - Fun mixed: 1. C2H50H mixed (1:35.42), 2. Vivi Cola (1:36.78), 3. Speed Agjos (1:37.87). - Fun women: 1. Harsedraxx Hamburg (1:47.24), 2. Splasher (1:47.59), 3. Boombastic (1:47.84)